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6251/3F
Шеффилд Розы 25x40
Sheffield Rose

6252/3F
Шеффилд Лилии 25x40
Sheffield Lily

6250/3F
Шеффилд Бабочка 25x40
Sheffield Butterfly

6254/4
Шеффилд 40х6
Sheffield

6264
Шеффилд Цветы 25x40
Sheffield Flowers

6265
Шеффилд Клетка 25x40
Sheffield Check

6253/7
Шеффилд 25x5,4
Sheffield

BLA005
Багет серый 25x5,5
framing grey

POD013
бисер фиолетовый 20х0,6
Beads violet

POD010
бисер бирюзовый 20х0,6
Beads turquoise

75 серый матовый 25х2
grey matt

86 белый 25х2
white

12 платина 25х2
platinum

10 платина 20х1,5
platinum

11 платина 20х1,5
platinum

В25/75 платина 25х2
рlatinum

POD005
бисер желтый 20х0,6
Beads yellow

POD001
бисер прозрачный 20х0,6 
Beads transparent20003 Темари белый 29,8x29,8 

Temari white 

20058 Темари серебро  29,8x29,8
Temari silver

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов, применять щадящие средства бы-
товой химии. Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании контрастной – провести пробу на не-
большом участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность
защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based dyes. Stains shall be removed with
the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better
first test it on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a
special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

4594
Шеффилд Клетка 50,2х50,2
Sheffield Check
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Шеффилд расположен в самом центре Великобритании. По мере роста к нему
присоединялись пригородные территории и со временем город стали назы-
вать «самой большой английской деревней». Образ деревни дополняется ещё
и тем, что Шеффилд – один из самых «зеленых» городов Англии: 61% город-
ской территории покрыт зелёными насаждениями. В 2005 году Шеффилд был
удостоен Золотой медали ежегодного общеевропейского конкурса Entente Flo-
rale Europe как самый озеленённый город Европы.

Sheffield is located in the heart of the UK, in the valley of the River Don and four of its
tributaries. With the growth, the suburban areas joined it, and the city became known
as «The Largest Village in England». The image of the countryside is coupled by the
fact, that Sheffield is one of the most «green» cities in England: 61% of the city is cov-
ered with green plants. In 2005, Sheffield was awarded the Gold Medal of the annual
pan-European competition Entente Florale Europe as the greenest city in Europe.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

29,8 x 29,8 глазурь блестящая / shiny glaze 17/12 1,51/1,066 11,0/7,45 36/36 54,36/38,376 414/286,2

25 x 40 глазурь блестящая / shiny glaze 11 1,1 15,8 72 79,2 1170

50,2 x 50,2 100 циклов / cycles 5 1,26 26,7 28 35,28 777,6


